

Al seminario internacional para celebrar el Día del Sol

Dr. Milton Burbano Bohórquez

Vicepresidente del Instituto Latinoamericano de la Idea Juche,

PRESIDENTE DEL I.C.E.I.J.

Estimados Compañeros:

A llegado a mi conocimiento, aunque de manera tardía, la reunión del Instituto Internacional de la Idea Juche, en la ciudad de Tokio; pero quiero aprovechar la ocasión, para saludar por el éxito de este magno evento a la vez que felicitar al Partido del Trabajo de la R.P.D.C., por su Octavo Congreso, estamos seguros que sus resoluciones, afianzarán aun más el gran desarrollo socialista alcanzado por la Republica Popular Democrática de Corea, bajo la inteligente y valiente conducción del Mariscal Kim Jong Un.

Queremos expresar a nombre del Instituto Cultural Ecuatoriano para el Estudio de la Idea Juche- ICEIJ-, que me honro en presidir, nuestra solidaridad más profunda por las resoluciones que tome el Instituto Internacional de la Idea Juche, regida por la gran filosofía creada por el Gran Líder Presidente Kim Il Sung, cuya importancia y vitalidad, constituyen la norma del fraterno y heroico país de la R.P.D.C., adalid de los pueblos progresistas del mundo.

Atentamente